



Antrag

Vorlage: AT/0136/2019		Datum: 25.10.2019			
Verfasser:	06-Ratsfraktion WGS			Az.:	
Betreff:					
Antrag der WGS-Fraktion zur Einrichtung eines Mängelmelders					
Gremienweg:					
07.11.2019	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	TOP		öffentlich		

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt, einen Mängelmelder für Koblenz im Internet einzurichten.

Begründung:

Man gibt den Bürgern die Möglichkeit, über ein interaktives Meldeportal aktiv an der Verbesserung der städtischen Infrastruktur mitzuwirken. Auf der Mängelmelder-Plattform sollte es mehrere Kategorien geben um Meldungen abzusetzen, zum Beispiel „Wilde Müllablagerung“. Wir verweisen dazu auf den Mängelmelder von Ludwigshafen, der mit großem Erfolg eingesetzt wurde.

Gleichzeitig hat die Verwaltung die Möglichkeit über die Plattform zu zeigen, dass die Sorgen und Nöte der Bürger ernst genommen werden, und entsprechend reagiert wird.

Torsten Schupp
Fraktionsvorsitzender